

**Corona: Diskussion mit Claus Christian Clausen (Justizminister),  
Tobias Koch (CDU-Fraktionsvorsitzender im Landtag SH und Lukas  
Kilian (wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Corona Pandemie hat unser Leben verändert. Einerseits werden Freiheitsrechte eingeschränkt, Berufsverbote verhängt, Existenzen bedroht. Gleichzeitig bekommen wir die Pandemie trotz des erneut verlängerten Lockdowns und der zugelassenen Impfstoffe derzeit nicht in den Griff. Andererseits ist die Bevölkerung mit der Pandemiebekämpfung der Regierung bislang weitgehend zufrieden. Wir Bürger und Unternehmer stellen uns aber zunehmend Fragen wie:

- Wie sieht der Weg aus der Krise aus? Welches sind die Meilensteine? Und welche wesentlichen Maßnahmen müssen dazu in der nächsten Zeit (zusätzlich) ergriffen werden?
- Helfen die derzeitigen und die beschlossenen Maßnahmen wirksam im Kampf gegen Corona?
- Wie hoch ist der tatsächliche Nutzen der Corona-Warn-App? Welches zusätzliche Potenzial steckt in der vollständigen Ausschöpfung der digitalen Möglichkeiten? Stellen wir hier tatsächlich Datenschutz vor Gesundheitsschutz?
- Wie lange können die aktuellen Unterstützungsmaßnahmen noch aufrechterhalten werden? Was passiert danach? Wird es Hilfen für Unternehmen geben, deren Insolvenz durch den wiederholten Shutdown verursacht wurde?
- Warum werden die Regeln und die Höhe für Überbrückungshilfen häufig angepasst und verändert? Kommen die Hilfgelder rechtzeitig bei den Betroffenen an?

In dieser schwierigen Situation ist es sicher einfacher, Fragen zu stellen, als Verantwortung in Regierungen zu übernehmen. Trotzdem sind solche Fragen richtig und wichtig in einer Demokratie.

Deshalb freuen wir uns, die **aktuellen Themen rund um Corona**

**am Mittwoch den 3. März 2021 um 19.30 Uhr mit**

**Claus Christian Clausen (Justizminister),  
Tobias Koch (CDU-Fraktionsvorsitzender im Landtag SH) und  
Lukas Kilian (wirtschaftspol. Sprecher der CDU-Landtagsfraktion)**

**zu diskutieren.** Moderieren wird die Diskussion unser MIT-Vorstandsmitglied **Benjamin Borngräber**.

Die Veranstaltung wird aufgrund der Pandemie online stattfinden. Bitte senden Sie Ihren Teilnahmewunsch an [p.ziebke@cdustormarn.de](mailto:p.ziebke@cdustormarn.de). Sie erhalten einen online-Link, um sich in die Veranstaltung einzuwählen.

Unser Ziel ist die Teilnahme von zahlreichen Unternehmerinnen und Unternehmern sowie interessierten Bürgern an der Veranstaltung, so dass eine lebhaftere Diskussion entsteht. Davon lebt unsere Demokratie.

Schalten Sie sich also ein, stellen Sie Fragen und tragen Sie Ihre Sicht vor. Wir freuen uns ebenfalls, wenn Sie uns schon im Vorfeld Fragen zuschicken. Dies ermöglicht gerade bei speziellen Aspekten eine gute Vorbereitung, damit Sie qualifizierte Antworten erhalten. Schicken Sie diese bitte ebenso an die o.g. Mailadresse mit Ihrer Anmeldung.

Ich freue mich, Sie am 3. März wiederzusehen und bin gespannt, welche neuen Fragen sich bis zu diesem Termin.

Mit freundlichen Grüßen  
Dr. Martin Lüdiger